



Control de lectura

Nombre del Alumno: Dana Yanely Solano Narvaéz

Nombre del tema: Interculturalidad en salud

Parcial: I

Nombre de la Materia: Interculturalidad y salud I

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: primero

INTERCULTURALIDAD EN SALUD

Jr. Sergio
Jiménez Ruiz.

Diana
García

Comprendemos que la interculturalidad en la salud es una nueva frontera hacia la medicina porque nos obliga a incorporar conceptos que en un futuro mejorarán el ejercicio de la medicina para poder comprender la salud y la enfermedad. Sabemos que la interculturalidad es diferente porque esta misma nos vincula con nuestra identidad en áreas culturales, ya no solo en el área de profesionales, por el simple hecho que expresa nuestra manera de ser, el como pensamos, el como reaccionamos y no solo nuestra manera de actuar. Ha partir de estos argumentos podemos decir que se planteó un objetivo, que fue mejorar la relación médico-paciente, la calidad y la efectividad terapéutica en el proceso Salud-enfermedad, todo esto nos permite interactuar a los profesionales con la diversidad poblacional y grupos culturales. "Existen dos vertientes de interculturalidad en la salud: las acciones cuyo propósito es la valoración de la medicina tradicional, su recuperación y uso en el sistema de salud pública, y las acciones de adecuación intercultural que pretenden adaptar el servicio institucional de la salud a las creencias y prácticas de la población originaria" (UNAM, 2020). En la medicina hay factores que son relevantes, por eso hay que tomar en cuenta cualquier detalle, para minimizar errores, existen dos tipos de interculturalidad, la negativa que es como una serie de actitudes y reacciones destructivas de una de las partes y la positiva es cuando hay una relación de simple tolerancia, partes que no se perjudican pero que también no tienen mutua aceptación. Entonces comprendemos que la interculturalidad en salud viene siendo como la capacidad de moverse

Referencia bibliográfica:

Salaverry, O. (2010). Interculturalidad en la salud. La nueva frontera de la medicina. Rev Peru Med.